



Sozialdemokratische Partei Österreichs
Ortsorganisation ATZENBRUGG

SPÖ Gemeinderatsfraktion
Betr.: **Stellungnahme zu TOP 4 „Bericht Nahwärme Fidi“**

Atzenbrugg, am 19. April 2022

Schriftliche STELLUNGNAHME der SPÖ-Fraktion zum Tagesordnungspunkt 4 der Gemeinderatssitzung vom 19. April 2022: „Bericht Nahwärme Fidi“

In Zeiten der Energiewende und des Klimaschutzes sollte eine Gemeinde alles tun, um Projekte dieser Art zu fördern und vorrangig zu behandeln.

Wir unterstützen daher dieses Projekt zur CO₂ Reduktion und hoffen, dass die Gemeinde eine zügige Umsetzung ermöglicht, wie es auch in Heiligeneich der Fall war.

Atzenbrugg, am 19. April 2022



A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Kilbinger Trai'.